

# 南中だより

学校通信 第2号  
令和5年5月1日

校訓：「自己を高めよう」

## 本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

### ◇令和5年度PTA総会 ～新体制スタート～



神谷前会長 1年間ありがとうございました

4月28日、令和5年度のPTA総会を開催しました。令和4年度の神谷豊会長から川口真吾新会長へとバトンが受け継がれ、新体制がスタートしました。

諸事情により総会を紙面開催にする学校もありますが、南中学校ではコロナ禍で模索してきた「シンプルで中身のある総会」を継承し、参集型で開催しました。多くの保護者のみなさまに参加いただいたことにあらためてお礼申し上げます。

総会ではすべての議案が賛成多数により承認されました。神谷前会長からは、コロナ禍で苦労しながらもPTA活動を進めてきたことへのお礼が、川口新会長からは新体制で活動を継承、発展させていくことへの決意が述べられました。新しく選出された役員、正副委員長、評議員のみなさまと学校職員が協力し、これまで以上に参加しやすい、親しまれるPTA活動を進めていきたいと思っております。

なお、議案とは別に令和6年度の評議員選挙について連絡させていただきました。これまで学級評議員を年度初めに選挙で選出していましたが、年度初めの事務軽減のため新2年生、新3年生（現1年生、2年生）は、年度末に選挙を行うこととします。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

### ◇1か月が過ぎました

入学式、始業式から1か月が過ぎようとしています。生徒たちは徐々に新しい学校、学級にも慣れ、自分らしさを発揮し始めました。各学年では、今、こんなことに取り組んでいます。

1年生…仮入部、本入部に向けて体験入部期間中です。自分に合った部活動を見つけています。

5月14日、15日に実施するリエンション合宿に向けて、キャンプファイヤーで披露する学級スツツの話し合い、練習に取り組んでいます。学級の団結を強めていきます。

2年生…5月31日から6月2日にかけて行う職場体験学習の準備を進めています。体験先も決まり、事前訪問に向けて準備を進めています。

3年生…修学旅行の部屋決め、班決め、東京での学級別活動の行き先決めなど、着々と準備を進めています。最高の思い出ができることを願っています。

8、9組…1年生を迎え、にぎやかになりました。作業学習では、先輩に作り方を聞きながら、アクリルたわし作りにも取り組み始めています。完成したたわしは、6月のドライブスルーな資源回収に協力していただいた方に、お礼としてお渡しする予定です。



体力テスト（4/25）



離任式（4/14）



火災避難訓練（4/12）